

# 修了生の感想

経理事務科 会計ビジネスコース  
匿名希望さん

私は、約20年間営業職に従事しておりましたが、継続的な超過労働でのストレスから体調を崩したのをきっかけに、営業職を続けることを諦め、今まで経験した事が無い事務職にチャレンジしようと思い国立職業リハビリテーションセンターに入所しました。

ただ、営業職しか経験が無いため、「PCスキルなし」「キーボード操作のスキルなし」「事務職のスキルなし」「経理の知識なし」と、ないない尽くしでの入所でした。そのような感じでしたので入所した当初は不安だらけでした。

ただ、分からない事は理解出来るまで教えていただき、色々と相談出来る先生方やお互いに励ましあったり楽しい話をして共に成長していった訓練生の皆さんにも支えられ、充実した訓練生活を過ごすことが出来ました。

日々の訓練を楽しみながら、頑張って入所時はゼロだった事務のスキルを身に付けることが出来ました。更に訓練で身に付けた知識をもとに日商簿記2級をはじめ、表計算や文書作成ソフト、会計ソフトなどの様々な資格の取得ができ、就職活動にもとても役に立ちました。

最後に、事務職としてまた社会人としての色々な知識を身に付けることができ、すばらしい人達との出会いがある職リハに入所して、本当に良かったと思います。

